

Cuba de duelo tras accidente de aviación



La Habana, 19 may (PL) Cuba cumple a partir de hoy duelo oficial tras el trágico accidente aéreo ocurrido la víspera en La Habana, cuando un Boeing 737 arrendado por Cubana de Aviación se precipitó a tierra en el momento del despegue.

Desde las 06:00 (hora local) y hasta las 12 de la noche del 20 de mayo la bandera nacional permanecerá a media asta en los edificios públicos e instituciones militares.

En el vuelo nacional DMJ 0972, que hacía el recorrido de La Habana a Holguín, viajaban 104 pasajeros, de los cuales cinco eran ciudadanos extranjeros y el resto cubanos. Los seis miembros de la tripulación eran también extranjeros.

Durante las últimas horas continuaron llegando a Cuba numerosas muestras de solidaridad por el trágico accidente, donde solo sobrevivieron tres personas, que permanecen en estado grave.

El presidente de China, Xi Jinping, manifestó su pesar a su homólogo de Cuba, Miguel Díaz-Canel, por la tragedia, que lo impactó profundamente y pidió hacer extensivas sus condolencias a los familiares de los fallecidos. En Rusia, el primer ministro Dimitri Medvédev, envió un telegrama al presidente donde le pide transmitir sus condolencias y apoyo a los familiares y allegados de las víctimas.

Acompañamos en el sentimiento a todo el pueblo de Cuba, señala el mensaje.

El presidente de Angola, Joao Lourenzo, también expresó su solidaridad con el gobierno y pueblo cubanos.

En esta hora de luto y dolor envió al pueblo de Cuba y en particular, a las familias enlutadas, los más profundos sentimientos de pesar, escribió Lourenzo.

Desde el Vaticano, el papa Francisco envió un mensaje de condolencias por las víctimas del trágico suceso ocurrido en las cercanías del aeropuerto José Martí, de La Habana, y ofreció sus “sufragios por el eterno descanso de los desaparecidos” y “su cercanía con los heridos”.

Al mismo tiempo transmitió expresiones de consuelo para los familiares que en esta hora de dolor lloran la separación inesperada de sus seres queridos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162589-cuba-de-duelo-tras-accidente-de-aviacion>



Radio Habana Cuba